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ATA OITO DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas dezoito 

horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número sete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com questionário para ser preenchido e devolvido sobre CNS – 

COVID-19 – Perceção das Juntas de Freguesia das Dificuldades Sentidas pela População. 

----- O mesmo foi enviado. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da empresa Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o Mapa SIOE para preenchimento, referente ao primeiro 

trimestre de dois mil e vinte. -----------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi preenchido e enviado. --------------------------------------------------------------

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre teleconsultas médicas para os beneficiários 

da ADSE. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre a Lei número dois barra dois mil e vinte, de 

trinta e um de março – Orçamento do Estado para dois mil e vinte, com as disposições 

mais relevantes para as freguesias. --------------------------------------------------------------------- 
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----- Da empresa Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre a publicação em Diário da República do 

Decreto-Lei número catorze traço A barra dois mil e vinte, que altera o prazo de 

implementação da faturação eletrónica nos contratos públicos, e do Decreto-Lei 

número catorze traço B barra dois mil e vinte, que estabelece medidas excecionais e 

temporárias de resposta à pandemia COVID-19, no âmbito dos sistemas de titularidade 

estatal de abastecimento de água e de saneamento de águas residuais. ---------------------

----- Da empresa Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação referente ao Decreto-Lei número dois traço B 

barra dois mil e vinte, de dois de abril, que regulamente a prorrogação do estado de 

emergência decretado pelo presidente da república. ----------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando nota informativa – Integração do Saldo de Execução Orçamental. -----------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando informação sobre o Plano de Contingência – Gestão de Cadáveres no 

Distrito de Santarém. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar informação e preenchimento de dados para cumprir o 

Plano de Contingência Mortuário, aprovado em CDPC e remetido à consideração da 

CNPC. Informações essas que consistiam em esclarecer quais os locais onde se podiam 

armazenar cadáveres e a sua lotação, se a freguesia dispõe de câmaras frigoríficas ou 

camiões de frio articulados. ------------------------------------------------------------------------------

----- Foi informado que não dispomos dos dois últimos, câmaras frigoríficas e camiões, 

só poderá ser utilizada a Igreja e o Salão Paroquial, e que cada um poderá albergar 20 

cadáveres. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Dos Peregrinos de Aljustrel: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a cancelar o pedido de instalações da Casa da Cultura para os dias 

nove e dez de maio, solicitando no mesmo a reserva para o dia nove de outubro para 

dez pessoas, incluindo banhos. --------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que, a pedido da câmara, temos uma carrinha e respetivo condutor a 

fazer o transporte dos almoços para quatro alunos que residem nas Sesmarias e 

também para a Dona Rosa, por se encontrar sozinha e com dificuldades de mobilidade. 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria um orçamento para arranjo do passeio 

pedonal com início junto ao Fontanário e término na paragem dos autocarros nos Foros 

dos Biscais, conclusão da parte exterior da Casa da Cultura, incluindo as barreiras. -------

----- Continua informando que o mesmo será enviado para a CMA, uma vez que a 

autarquia não tem verba para este tipo de obras, e que em reunião com o Senhor 

Presidente Pedro Ribeiro ficou acordado pedir orçamento para ser analisado. -------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo de 

conta de gerência do ano de dois mil e dezanove com o valor de mil setecentos e oito 

euros e sete cêntimos, sendo este valor distribuído por várias rúbricas da despesa. 

Devido à extensão das rúbricas, ficam anexadas à ata as modificações efetuadas. ---------

----- Com esta revisão orçamental o orçamento da junta fica com um total de duzentos 

mil, quinhentos e noventa euros e sessenta e sete cêntimos, tanto na receita como na 

despesa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Depois de analisar a proposta do tesoureiro, o executivo aprovou-a por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima assembleia, sendo eles: o 

relatório de contas e o relatório de atividades do ano de dois mil e dezanove, a primeira 

revisão orçamental do ano de dois mil e vinte, o inventário de todos os bens e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação, propondo a sua aprovação. ------------------

----- O executivo analisou todos os documentos e aprovou-os por unanimidade. ----------- 
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Apresentando a informação escrita relativamente ao primeiro trimestre do ano, 

para apreciação do executivo a fim de ser introduzido como ponto na assembleia. -------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


